El Esperanza perdió en Echeverrieta

El Diario Vasco, [1946-09].

El Club Deportivo Esperanza sucumbió ante el Euzkalduna por el amplio margen de 1 a 6 en Echeverrieta.

Aunque no siempre expresa el tanteador con fidelidad la marcha del encuentro, esta vez fueron los andoaindarras en todo momento superiores al conjunto donostiarra y el resultado fue justo.

Se jugó con codicia por las dos partes pero acusaron los rojinegros la ausencia de algunos elementos que militaron en sus filas la pasada temporada. El Euzkalduna causó buena impresión a pesar de faltarle algunos puntales que emigraron y otros valiosos elementos que quedaron al margen de este primer encuentro. Dominó durante los 90 minutos de juego con la claridad que expresa el resultado final.

Los esperanzistas recibieron el domingo un serio aviso puesto que acusan la derrota sufrida cuando se aprestan a debutar en una primera regional que cuenta con equipos algo más fuertes.

No debemos basar esperanzas fáciles sobre este pilar tan poco sólido de una victoria en las circunstancias en que se produjo, aunque bien puede ayudarnos de iniciar la temporada oficial con algún optimismo que debemos administrar con prudencia.